

Zwischen Mehl und Milch

Kinder backen im Trebbower Pfarrhaus Plätzchen

GROSS TREBBOW Am Dienstag lud der Kinder- und Jugendausschuss der Kirchengemeinde Alt Meteln-Cramon-Groß Trebbow Kinder und ihre Eltern zum Plätzchen backen in das Pfarrhaus nach Trebbow ein. 15 Mädchen und Jungen im Alter von zwei bis neun Jah-

ren halfen mit Begeisterung mit, die kleinen Leckereien auszustechen und mit Zuckerguss, Dekostreuseln, Schokolade und süßen Perlen zu verzieren. Dass dabei viel genascht wurde, sah man an den zuckersüßen Mündern und Händen. Mehr als zehn Bleche voller Kekse ka-

men zusammen. Sie werden für Familiengottesdienste und Gemeindekaffees verwendet, aber auch die kleinen fleißigen Bäcker durften sich eine Tüte mit Plätzchen mit nach Hause nehmen. Gemeindepädagoge Konstantin Manthey und Regine Iven, Mitglied des Kinder- und Jugendausschusses, sorgten mit Gesang, Gitarrenklängen und Märchen für eine gelungene, vorweihnachtliche Stimmung. Am Mittwoch, 7. Dezember, findet von 15 Uhr an in der Alt Metelner Pfarrscheune erneut eine Adventsbäckerei für Kinder statt. Küsterin Ute Fronk lädt alle Interessierten dazu ein.

Gerda Jansen

In der Adventsbäckerei ist das Naschen erlaubt. FOTO: JANSEN

SVZ 02.12.2016 / Seite 12